

CHÂTEAUNEUF

« Open de l'entreprise » : des partenaires de A à Z

C'était une première, vendredi matin, à la Terrasse des arts. Une trentaine d'experts du milieu de l'entreprise étaient réunis à l'initiative de la CASA – via la télé pépinière d'entreprise Starteo – de la maison de l'emploi et d'initiative. Pour ce premier « Open de l'entreprise » en faveur de « la création, la reprise et le développement d'entreprises », la volonté affichée était de proposer aux entrepreneurs des partenaires compétents pour chaque des étapes du montage d'une société.

« Gagner du temps »

« De l'idée à l'immatriculation, a résumé Aurélie Pérez, gestionnaire de la télé pépinière Starteo depuis trois ans et à l'initiative du projet. La plupart des gens qui viennent sont des demandeurs d'emploi, l'idée est de leur faire gagner du temps



Professionnels et créateurs d'entreprises ont pu échanger à Châteauneuf lors de ce premier « Open de l'entreprise ».

(Photo A.B.-J.)

et de les orienter au mieux en fonction de l'étape de leur projet. Cette matinée leur donne un aperçu de tous les organismes à contacter. »
Chambre de commerce, des métiers de l'artisanat, banques, experts comptables, compagnies d'assurances... étaient là. « En quelques heures j'ai obtenu les renseignements dont j'avais besoin. Sans l'open, ça m'aurait pris beaucoup plus de temps, admet Fabien, 40 ans, qui envisage de reprendre des parts dans une société. C'est nouveau pour moi d'être patron alors j'ai souhaité avoir les conseils de professionnels. »
Après le stand de la chambre de commerce et des informations prises sur la prévoyance, c'est au côté de Paul, expert comptable, qu'il est venu s'informer sur « les statuts, les charges salariales, les taxes, etc. » Et de repartir mieux armé.

A.M.I.